

# 長野日報

2015. 7. 28

## ひろば

長野の海

小泉あかね

さだけではない諏訪湖が海と思われた理由がわかつた気がした。諏訪湖はその年の吉凶を占う御神渡りやウカサギ漁等、昔から地域の住民との結びつきが強かつた。海のない長野県では吉凶を占つたり、栄養源の魚が取れた諏訪湖は海の様に思えたのかも知れない。私自身、諏訪湖のゆづらと波打つ水面をみて、海を見つめる時、心が落ちていた。

諏訪湖の海の様な壮大さを肌に感じ、学べた合宿だった。

感  
じ  
る  
言  
語

先日、私は合宿地長野県の諏訪地方を訪れた。合宿の目的は学年全体の親睦を深めるためだった。そのような目的でなぜ諏訪なのか。事前調査で、諏訪地方には様々な名産品や有名な場所、祭事があることを知った。それらのことにより、様々な体験を通して、親睦を深めるために諏訪なのだと思った。

しかし、実際に訪れてみると当初考えていた予想とは別のことを考えついた。それは、諏訪の方々の「人の繋がり」だ。諏訪に向かうバスの中でも、諏訪大社に関するビデオを見た。ビデオの内容に、御柱祭についてあった。そこには町一丸となって祭をする人々の姿があった。また、御田町商店街についてのビデオとお習で、諏訪地には様々な名産品や有名な場所、祭事があることを知った。それらのことにより、様々な体験を通して、親睦を深めるために諏訪なのだと思った。

しかし、実際に訪れてみると当初考えていた予想とは別のことを考えついた。それは、諏訪の方々の「人の繋がり」だ。諏訪に向かうバスの中でも、諏訪大社に関するビデオを見た。ビデオの内容に、御柱祭についてあった。そこには町一丸となって祭をする人々の姿があった。また、御田町商店街についてのビデオとお

人つながりを感じる」といふのである。町はすごいと思う。

諏訪の方は直接会ってコミュニケーションを多くとっているのだろう。SNSが大きく発展している今日、そのため SNS 上での「コミュニケーションが多いのを感じている。そんな時代だからこそ直接会ってコミュニケーションを大切にしていきたかった」といふ感じた。この合宿で諏訪を訪れて、たしによつて普段あまり意識することができない「人の繋がり」について考える事ができ、これからの中学生生活でどのように他の人と関わっていくのかも考へることができた。

御  
柱  
祭

中島優香夏

運んだがと思ひ、あらためて驚かされました。祭の際に人も乗るといふめどで、にも手が届くぐらいの位置まで近づけることができ、その大きさは迫力がありました。木瀬とし坂も実際に走ってみましたが、走っていたよりもはるかに急な坂で、足がもつれて倒れそうになつたことを覚えていています。

来年は七年に一度の御柱祭がありますので、今度は是非、祭を見に再度訪れたいと強く感じています。

世代をこえた

丸山佳那子

方を訪れた。そこでは地元の商店街を訪れる機会があり都会にはない良さを体験することができた。  
ところで現在の日本では、地方の過疎化・少子高齢化が進み、商店街では店が閉店した状態の「シャッターワン通り」が社会問題となっている。  
多くの商店街が閉鎖へと追い込まれる中、長野県諏訪地方にある御田町商店街は二〇一二年に空き店舗の達成した。かつて三分の一が空き店舗になっていたこの商店街は、どのようにして復活を遂げたのだろうか。  
私は実際に商店街を散策して、この御田町商店街のように、若者と大人が互いの価値観を尊重し合って、いい良いを見つけ活用していくことが大切であると思う。